

# POLRES

## Laporan Kegiatan DDS/Silaturahmi Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya Polsek Caringin Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.POLRES.ID](http://SUKABUMI.POLRES.ID)

Jul 4, 2024 - 12:47



*Laporan Kegiatan DDS/Silaturahmi Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya Polsek Caringin Polres Sukabumi*

**Sukabumi, 04 Juli 2024** - Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya, Aipda Ferry Arizona, SH., melakukan kunjungan silaturahmi ke rumah Sdr. Badru dan Cepi di

Kampung Cipeundeuy, Rt. 03 Rw. 01, Desa Sukamulya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dilaksanakan dimulai pada pukul 11.30 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Ferry Arizona memberikan sejumlah himbauan kepada kedua warga tersebut, termasuk:

1. **Menjaga Kondusifitas Pemilukada Serentak 2024:** Bhabinkamtibmas menghimbau agar seluruh warga aktif berpartisipasi dalam menjaga kondusifitas keamanan selama pemilihan umum serentak tahun 2024.
2. **Mewaspada Tindak Pidana Penjualan Orang:** Bhabinkamtibmas memberikan peringatan mengenai potensi tindak pidana penjualan orang yang seringkali menggunakan dalih tawaran kerja dengan iming-iming gaji besar.
3. **Pengawasan Anak Remaja:** Bhabinkamtibmas juga menyarankan kepada orangtua untuk membatasi aktivitas anak remaja agar tidak bermain keluar rumah pada malam hari, khususnya setelah pukul 22.00 WIB, guna mencegah kejahatan jalanan.
4. **Melaporkan Kegiatan Menyimpang:** Warga diminta untuk memberikan informasi kepada pihak kepolisian, terutama kepada Bhabinkamtibmas, apabila menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja atau hal-hal lain yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat.
5. **Meningkatkan Satkamling/Ronda Malam:** Agar warga tetap waspada, Bhabinkamtibmas juga mengimbau untuk meningkatkan kegiatan satuan keamanan lingkungan (Satkamling) atau ronda malam di lingkungan mereka.

Kunjungan silaturahmi ini berlangsung dengan kondusif dan mendapatkan tanggapan positif dari warga. Hal ini menunjukkan kerja sama yang baik antara Bhabinkamtibmas dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Sukamulya.